



知行合一

校訓

自主 誠実 躍進

田浦中学校だより No.4
文責 古田 利也
令和5年7月20日発行

田浦中学校教育目標

夢実現 潤いと輝きにあふれる学校

「仁能く之を守らざれば、必ず之を失う。」(孔子)

この言葉は、相手を思いやることができず、いつも自分の考えだけが正しいと思っている人は、いつか孤立してしまう、ということから、人間関係は複雑だが、相手への思いやりだけは忘れないようにする必要がある、の意。

1年生 集団宿泊教室

7月5日(水)、6日(木) 豊野少年自然の家で集団宿泊教室を実施しました。初日は、朝から雨模様でありプログラムの変更等もありましたが、たくさんの思い出作りができたようでした。



食育講話



7月11日(火) 朝の全校集会の時間に、佐敷中学校栄養教諭の兒嶋和美先生に來校いただき、暑い夏を元気に乗り切るバランスよい食事の取り方について教えていただきました。

「スマホ・ケータイ安全教室」を実施しました！

7月7日(金) インターネットによる人権侵害をなくすため、インターネットの正しい使い方や困ったときに相談できる相談機関等の紹介を含め、八代人権擁護委員4名の方に講話をしていただきました。

本年度、生徒の通信機器等の所持率は98%で、昨年度とほぼ同じ所持率でした。その中で「使用時間2時間以上」という生徒が昨年度の33%から50%と増加しました。上手に活用すればとても便利な機器ですが、使い方によっては生活習慣の乱れやトラブルのもとともなり、使用者の自覚が必要です。と同時に、家庭における第一義的責任も発生します。すべてを生徒自身に委ねるのではなく、家庭でのルールをもとに正しい使い方について見守っていただければ幸いです。

今回の安全教室を担当いただいた、八代人権擁護委員の皆様には生徒を代表して2年生の竹田 耀君が謝辞を述べてくれました。



ヒトコト社 村上美香さんに講演いただきました！

7月14日(金)にPTA主催でキャリア教育講演会を実施してもらいました。講師に元 KKT アナウンサーで、現在「ヒトコト社 代表の村上美香さん」をお招きして、ご講演いただきました。村上さんは、コミュニケーションの基本はアウトプットであり、心の中で思っていることは口に出さないと伝わらないので、「話すこと」「表現すること」「聞き取ること」を常々大切に講演を続けておられるとのことでした。また、ヒトコト社の「ヒトコト」には、「一言」「人事」「一事」の三つの意味があり、言葉(一言)を大切に、人の思いや生き方(人事)を一つ一つ(一事)丁寧に表現することを目標に掲げられています。



人権集会 7月10日(月)

日常の差別や偏見を見抜き、それを自他ともに許さず、お互いを認め合い、支え合うことのできる集団づくりを目標に、毎年、「人権集会」を行っています。

学校全体の人権宣言・行動項目を受けて学級で話し合い、学級で取り組んでいくための学級人権宣言・行動項目を決定し、発表しました。



1年生

【 明星 】

～ 一人一人が明るく輝き、個性を尊重しよう ～

* お互いに認め合う田浦中生

2年生

【One for all All for one】

～1 人も見捨てない学級へ～

3年生

みんなで作る一輪の花
+人+色が輝く僕らの証
僕らはひとりじゃないよ

令和5年度 第1学期 終了(7月20日(木))しました！

今日、一学期の終業式を終えました。令和5年度になって約3ヵ月、5月8日からはコロナも5類に分類され、感染も終息に向かっているかと思いましたが、場所によっては第9波が見え隠れする状況もみられます。本校では中体連前に感染者が頻発して心配したところもありますが、何とか全員揃って終業式を迎えることができ、ホッとしています。

明日から38日間の長い休みになります。自分なりに計画を立て、確実な実施につなげてほしいと思います。そして二学期の始業式には全員欠席なく、笑顔で登校してくれることを願っています。

